
令和4年12月定例会　一般質問
順
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質問者 項目 発言要旨

①市内の空き家の現状と空き家率について

②空き家解体に係る補助金と助成制度の創設について

（２）学校給食について ①学校給食費の無償化について

①ごみの当番に参加できない場合の取り組みについて

②プラスチックごみの収集回数について

①道路上の占有についての現状と対策について

②消えかけの白線の対応と対策について

（５）住宅リフォームについて ①省エネ・断熱リフォームに助成制度を導入できないか

（１）環境行政について ①一般廃棄物について

（２）教育行政について ①高齢者向け学習講座について

（３）土木行政について ①豪雨による災害対策について

（４）観光行政について ①弘法大師１２５０年祭について

①出産について

②オンライン診療について

（２）市民行政について ①防犯灯について

（３）教育行政について ①通学路について

①行政を取り巻く環境を踏まえた組織の現状と問題点について

②「組織見直し」の必要性の有無について

③「組織見直し」の基本的考え、方向性について

④今後の取り組みについて
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（１）保健行政について

川向　武2

（１）空き家対策について

（３）環境行政について

（４）道路行政について

内田　信吾1

宮武　昌史

（１）総務行政について牧田　嘉己4
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①交通安全対策のあり方について

②子どもの交通安全教育について

③ＪＲ踏切の安全対策について

①帯状疱疹予防ワクチン接種助成制度の創設について

②後期高齢者医療広域連合事務費負担金の考え方について

③国保税（料）の県内統一について

①災害対策本部会について

②災害対策訓練について

（２）人事行政について ①適正な職員定数について

（１）税務行政について ①「ふるさと納税」の本市の現状について

（２）環境行政について ①３Ｒ運動の推進について

（３）教育行政について ①本市の主権者教育について

①申込状況、取扱店数、市場における効果について

②今後の施策計画について

①コロナワクチン接種に係るアプリ使用者数及び年齢層につい
て

②今後の活用予定について

（１）保健行政について
①国民健康保険の高額療養費支給申請手続きの簡素化につ
いて

①本市におけるスクールバスの運行状況について

②車内の置き去り防止策の現状と課題について

①空き家等対策の推進に関する特別措置法について

②老朽空き家除却支援事業について

①現在の利用状況について

②運用率向上の方策について

（１）空き家対策について

兼岡　誠10
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（２）車内置き去り対策について

（２）ラインアプリについて

（１）善通寺市プレミアム商品券について

長崎　彰夫8

（１）交通安全対策について

（２）保健行政について

内田　等5

9 真鍋　範子

（２）妊産婦の移動支援サービスについて

（１）防災行政について

上田　博之6

大西　智晴
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①花のまちづくり事業について

②善通寺市農業基本計画について

（１）保健行政について ①帯状疱疹予防接種の助成について

①政府の節電要請を受けての対策について

②本市のエネルギーに関する今後の取組みについて

一般質問は１２月１３日（火）及び１４日（水）の予定です。
１３日に全員の一般質問が終われば、１４日は休会となります。

（２）エネルギー危機について

安井　一博12

11 金崎　大和 （１）農林行政について


